



Dear Husky Families,

Let me begin by wishing you all a Happy New Year filled with success and continued progress. I hope you had the chance to catch up with friends and family during winter break and to enjoy some rest and relaxation. I certainly spent some time reflecting on 2021 and thinking about the work and opportunities waiting ahead in 2022. As we approach the holiday honoring Dr. Martin Luther King Jr., his work, and his legacy, I am reminded of one of my favorite Dr. King quotes, "Our lives begin to end

the day we become silent about things that matter."

I appreciate that our COA Middle School staff are never silent about the things that matter and together, we continue to provide high-quality services for children and families. At COA Middle, we place great value on seeing our students show continued success and academic progress during their academic journey at COA. All of our students will complete iReady math and reading assessments by the end of January that will show just how much our students have grown since the beginning of the year. I am excited to begin our work for the second half of the school year to ensure that learning continues. We see the new year as an opportunity to check in with students and families to ensure that our students are on-track, prepared, and ready for the second half of the year. As we approach the midpoint of the school year, I have observed the students growing academically and our instructional and support team remaining energized. To continue support our students, we opened an English Learning Development class for our students who are new to the United States to support their language development

COA Middle continues to strive to focus on educational equity and finding unique and innovative ways to partner, support, and create opportunities that make our school a place where all children enjoy learning, develop strong relationships, and continue growing each day socially, emotionally, and academically.

While COA Middle is focused on the second half of the year, we are also planning the next school year. We are still not sure what will happen with enrollment and Covid19 protocols and requirements, but we will communicate any information we have as soon as it is relayed to us.

As always, thank you for your continued support.

With regards, Dr. Tatyana Kisel Campus Principal



Дорогие семьи средней школы СОА!

Прежде всего я хотела бы поздравить вас с наступившим Новым Годом и пожелать вам удачи и дальнейших успехов во всем! Я надеюсь, что во время каникул вам удалось уделить время для общения с вашими близкими и друзьями, а также хорошо отдохнуть и расслабиться. Я посвятила свое свободное время размышлениям о событиях 2021 года и о том, какие возможности принесет с собой наступающий 2022 год.

В преддверии дня памяти Мартина Лютера Кинга, посвященного его вкладу в борьбу за мир и равенство, я вспомнила одну из любимых мною цитат доктора

Кинга: "Наши жизни начинают подходить к концу с того дня, когда мы начинаем умалчивать о самых важных вещах." ("Our lives begin to end the day we become silent about things that matter.") Я ценю всех сотрудников коллектива средней школы СОА за то, что они всегда концентрируются на самых важных для обучения детей вещах. Именно это позволяет нам всем вместе продолжать наше общее дело, обеспечивая наших учащихся высококачественной программой обучения и оказывая поддержку их семьям. Нашей основной задачей является поддержка академического развития и личностного становления наших учащихся на протяжении всего времени обучения в средней школе СОА. До конца января все наши учащиеся примут участие во втором этапе тестирования по математике и английскому языку по программе iReady. Результаты второго тестирования позволят нам определить уровень академического роста наших учеников с начала этого учебного года. Я очень рада началу второго полугодия, в котором все наши учащиеся получат возможность добиться новых успехов. В новом году мы будем продолжать поддерживать наших учащихся и их семьи для того, чтобы у них были наилучшие возможности с успехом продолжать обучение во втором полугодии. К концу первого полугодия нашим учащимся удалось добиться самого высокого уровня в освоении новых знаний. А наши учителя и помощники учителей приложили максимальные усилия и проявили энтузиазм в преподавании. Для обеспечения наших учащихся дополнительной поддержкой мы открыли класс для учащихся, которые недавно прибыли в Соединенные Штаты и начали изучать английский язык как иностранный.

Сотрудники средней школы СОА продолжают работать над совершенствованием образовательной программой с целью предоставления равных возможностей получения высококачественного образования для всех наших учащихся. Нашими задачами является разработка и применение уникальных инновационных программ, которые будут поддерживать наших учащихся на пути их академического развития и личностного становления.

С наступлением второго полугодия мы также начали планирование следующего 2023-2023 учебного года в средней школе СОА. В связи с тем, что требования, связанные с Covid-19, постоянно меняются, мы пока не можем поделиться точными сведениями о том, как будет проходить запись в нашу школу на следующий год. Мы будем продолжать делиться новой информацией с нашими семьями по мере ее поступления. Благодарим вас за вашу поддержку!

С уважением, Доктор Татьяна Кисель, Директор кампуса средней школы СОА

Bridges

January 2022



Important upcoming dates and events Важные события и мероприятия





Find us online: www.coamiddle.org

Join us on Social Media:

O Instagram: coa_ms

twitter: : COA_middle

facebook.

@CommunityOutreachAcademyMiddle



YouTube: COA Middle School



Jan. 20 - School&Family @ Ethno.fm or

87.7 FM, 8:00 am

January 2022



GCC ANNUAL





PARENT SUMMIT 2022

RECOGNIZING OUR PARENTS FOR THEIR AMAZING WORK

January 27, 2022 | 5pm-6:30pm

PARENT RECOGNITION

INFORMATIVE WORKSHOPS FOR PARENTS ON:
STRATEGIES TO PROMOTE AND SUPPORT LITERACY AT HOME
TIPS ON TECHNOLOGY
SPECIAL EDUCATION



To Register:

https://forms.gle/oxoLsMjr8HSeyssD8

or

Use QR code